

Canciller reitera compromiso de Cuba con migración regular y segura



Representantes diplomáticos de ambos países analizaron el comportamiento del flujo migratorio. Foto: CubaMinrex

La Habana, 13 sep (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez reiteró este viernes el compromiso de su país con una migración regular, ordenada y segura, durante un encuentro con el vicescanciller de Bolivia, Fernando Pérez.

Rodríguez informó en X que agradeció al vicescanciller por su participación en la IV Ronda de Conversaciones Migratorias Cuba-Bolivia, celebrada en el contexto de las excelentes relaciones bilaterales.

Representantes diplomáticos de ambos países analizaron el comportamiento del flujo migratorio, así como el enfrentamiento a la trata de personas y el tráfico ilegal de migrantes.

Igualmente, manifestaron la voluntad de enriquecer mecanismos operativos e integrales que fortalezcan la colaboración bilateral en el ámbito migratorio, con el objetivo de garantizar un flujo de viajeros regular, ordenado y seguro. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/365092-canciller-reitera-compromiso-de-cuba-con-migracion-regular-y-segura>



Radio Habana Cuba